

9 mars 2016

Le Centre de dialectologie et d'étude du français régional met au concours

Deux postes de doctorant(e)s à 70%

dans le cadre d'un projet du Fonds national suisse intitulé

La scriptologie lexicale: le cas du domaine oïlique oriental

Objectif des deux doctorats : identifier et décrire le vocabulaire régional caractéristique du sud-est du domaine d'oïl

Titre exigé : master ou titre équivalent

Durée : trois ans

Lieu de travail : Neuchâtel (Centre de dialectologie et d'étude du français régional) et Nancy (ATILF, FEW)

Traitement: doctorant FNS

Les candidats retenus rédigeront une thèse de doctorat, qui sera inscrite dans une université suisse et idéalement aussi dans une université française. Les deux doctorant(e)s seront intégrés dans le Centre de dialectologie et d'étude du français régional et participeront aux travaux de la rédaction du FEW.

L'Université de Neuchâtel encourage les candidatures féminines.

Les dossiers de candidatures, comportant une lettre de motivation et un *curriculum vitae*, seront envoyés par voie électronique à l'adresse ci-dessous avant le 9 avril 2016. L'entrée en fonction est prévue au 1^{er} juin 2016 au plus tôt, au 1^{er} septembre 2016 au plus tard.

Des renseignements peuvent être obtenus auprès de la directrice du Centre de dialectologie et d'étude du français régional, prof. Federica Diémoz (Av. DuPeyrou 6, CH-2000 Neuchâtel, +41 (0)32 718 16 43, federica.diemoz@unine.ch;).